LIFFRÉ. Le cross-country revit



Après 36 ans d'arrêt, l'US Liffré a fait renaître le crosscountry de Liffré sous l'impulsion de Renaud Bacle et Marc Debroise. Dimanche 11 décembre, dix courses ont été proposées pour tous, licenciés ou non. Les organisateurs ont été agréablement surpris par le nombre d'inscrits : 720. Il est vrai que cette course peut entrer dans la préparation des athlètes pour les championnats qui débutent dans un mois. La course la plus disputée a été celle des masters masculins avec 135 coureurs au départ. 80 bénévoles ont permis le bon déroulement de la manifestation. Photo : l'US Liffré au départ.